



1959-2023

ASOCIACIÓN DE EDUCADORES DEL META ~ ADEM

La unidad nos hace fuertes, la organización grandes y la lucha...libres
Personería Jurídica N° 010380 de agosto 14 de 1959



BOLETÍN DE PRENSA

PARO DE COMUNIDAD EDUCATIVA EN CABUYARO-META

Hoy en Cabuyaro en la Institución Educativa del municipio, los padres de familia de la comunidad estudiantil entraron en paro debido a la falta de docentes para el colegio, además protestan por la falta de mobiliario escolar y le exigen a la Secretaría de Educación del Meta y el Gobernador, Juan Guillermo Zuluaga atender a la institución Educativa.

Según la comunidad de Cabuyaro, Faltan por lo menos 5 docentes, faltan más de 200 pupitres, los padres de familia continúan solicitando matrícula y ya hay grupos de 50 o más estudiantes.

Desde la Junta Directiva de la Asociación de Educadores del Meta (ADEM), Respaldamos la justa reclamación de la comunidad educativa y exigimos la búsqueda de pronta solución de fondo para la crítica situación que se vive en todo el departamento del Meta.

Para más información puedes acceder al siguiente link [\(8\) Paro de comunidad educativa en Cabuyaro-Meta - YouTube](#)

Villavicencio, 22 de febrero de 2023.

JUNTA DIRECTIVA CENTRAL DE ADEM